

西幼稚園！

わくわくわく にっぽう

令和6年 7月3日(水)

雨の合間に……の巻

ワクワクが止まらない！！

「あいにくの雨…」と言いそうになりますが、雨の日も素敵なことがたくさん見つかります。雨の合間に…外で素敵なものをたくさん見つけました。



小雨が降っていたけど、すぐにやみました。みんなで畑へ。雨上がりの畑では、発見がいっぱい。「この葉っぱ、トマトのにおいがする！」「(雨だれが)水玉だ！」「赤いイチゴがあるよ！」「アリさんが大きい何かを運んでる！」みんなのワクワクが止まりません。

ジャガイモの畑では、「あれ？これはもしかして」…顔を出したジャガイモを見つけ、次々見つけていくみんな。かわいいサイズのジャガイモができていました。お隣のスイカ畑のスイカの成長にもみんなでびっくり！大きなスイカをうらやましく思ったみんなでした。雨の日も、こうして素敵なことがたくさん見つかります。



結幼稚園のお友達と久しぶりにリモートで・・・



西幼稚園の梅で
梅ジュース作ったよ。

結幼稚園のお友達

「きらきらぼし」
きいてくださーい。

「こういう時計
作ったよ。」

6月にリモートで顔を合わせ、その後、対面で1回交流をした年長さん。私たちの交流のねらいは、結幼稚園のお友達と仲良くなることはもちろんですが、お互いに刺激し合って、そこからさらに「もっと〇〇したい」と意欲をもって遊びに向かってほしいという願いがあります。先日、結幼稚園で楽しんだお店屋さんがきっかけで、その後、形を変え、今ではくじやさんに。そんな今楽しんでいることを今日はリモートで結幼稚園のお友達に紹介しました。そして、今夢中になっている鉄琴の「きらきら星」を聴いてほしい！という子どもたちの思いを大切に、年長さんはきらきら星を画面越しに披露しました。

今日の給食！



冷凍ミカン
だったよ！

